



*Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados*

Proyecto de Declaración

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Expresar su beneplácito por la realización por primera vez en la República Argentina, de la Copa Libertadores de Fútbol Femenina que se llevará a cabo entre el 5 y el 21 de marzo en los estadios de los clubes Vélez Sarsfield y Deportivo Morón.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La Copa Libertadores Femenina 2020, cuyo comienzo estaba pautado para octubre del año pasado en Chile debió postergarse debido a la pandemia, y se lleva a cabo en nuestro país desde el 5 al 21 de marzo, edición en la que 16 equipos buscarán quedarse con el título más importante en el fútbol sudamericano.

Es así que por primera vez en la historia del certamen, Argentina será sede de la edición número 12 del torneo. Los estadios que albergarán los encuentros serán dos: el José Amalfitani de Vélez Sarsfield y el Nuevo Francisco Urbano Morón, del Deportivo Morón.

La Copa Conmebol Libertadores Femenina, más conocida como Copa Libertadores de América Femenina es un torneo internacional de fútbol organizado por la Confederación Sudamericana de Fútbol, la más importante y prestigiosa copa a nivel de clubes de fútbol femenino en América del Sur. Su primera edición se llevó a cabo en el año 2009, siendo campeón el club Santos de Brasil.

A diferencia de su similar masculino, nunca han participado clubes invitados de otras confederaciones, el torneo se realiza en un solo país (participando un equipo invitado como anfitrión además del respectivo campeón de liga local), participan solo un equipo por país a excepción del país anfitrión que cuenta con dos plazas, el país del equipo que haya sido campeón también contará con la misma cantidad de plazas también puede ocurrir un país con tres plazas. Se disputa un partido por el tercer lugar del certamen.

Junto a la Liga de Campeones Femenina de la UEFA son las únicas dos competencias entre clubes femeninos a nivel continental en el mundo.

En esta oportunidad, los dos clubes representantes del fútbol argentino serán Boca y River, las últimas campeonas y subcampeonas del certamen local. Las Gladiadores serán cabezas de serie del Grupo B que compartirán con Santiago Morning, de Chile, Deportivo Trópico, de Bolivia, y Avaí Kindermann, de Brasil. Por su parte, las Millonarias se enfrentarán a Independiente Santa Fe (Colombia), Atlético SC (Venezuela) y Sol de América (Paraguay) en el Grupo C.

Cabe destacar que el torneo se disputará en dos fases: la fase preliminar (fase de grupos) y la fase final (cuartos de final, semifinales y final). Los partidos de la fase inicial se jugarán por puntos, en un sistema todos contra todos, a una sola rueda. Los equipos que terminen en el primer y segundo lugar de su grupo clasificarán para jugar los cuartos de final. Lo mismo



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

sucedirá con las semifinales y la gran final. También habrá encuentro por el tercer y cuarto puesto.

En el caso que exista igualdad al finalizar el tiempo regular en los partidos de la fase final, los partidos se definirán con tiros desde el punto del penal para resolver qué equipo avanza a la siguiente instancia del campeonato.

Es importante recordar que Brasil es el país que más veces ganó la Conmebol Libertadores con ocho títulos repartidos entre cinco equipos. Equipos de las Asociaciones de Chile, Paraguay y Colombia son los otros ganadores, es por esto que el fútbol argentino buscará coronarse por primera vez en condición de local.

Los grupos de la Copa Libertadores femenina 2020 que por primera vez se disputa en la República Argentina son:

Grupo A: Corinthians (Brasil), El Nacional (Ecuador), Universitario (Perú) y América de Cali (Colombia).

Grupo B: Boca (Argentina), Santiago Morning (Chile), Deportivo Trópico (Bolivia) y Avaí Kindermann (Brasil).

Grupo C: Independiente Santa Fe (Colombia), River (Argentina), Atlético SC (Venezuela) y Sol de América (Paraguay).

Grupo D: Ferroviária (Brasil), Libertad-Limpeño (Paraguay), Peñarol (Uruguay), Universidad de Chile (Chile)

En cuanto a la historia de las representantes argentinas en este torneo, Boca Juniors cuenta con seis participaciones en su haber y su mejor performance fue en 2010, cuando se quedó con el bronce. River Plate, por su parte, disputó el certamen en dos ocasiones y su actuación más destacada fue en 2017, al obtener también un tercer puesto.

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con el presente proyecto.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos